
Buden-ZugehÃ¶rigkeit
Geschrieben von Flipp - 29.12.2017 19:09
_____________________________________

Hallo und Servus zusammen,

wollte hier mal meinen Buden-Lebenslauf darstellen und somit dem ein oder anderen Neu- bzw. Wiedereinsteiger
GrÃ¼nde zum Mitfahren liefern.

Ich bin seit jeher Fussballfan gewesen. Geboren in Idar-Oberstein mit NÃ¤he zu Kaiserslautern war ich lange Zeit Lautern-
Fan bis weit in die Neunziger. Dann allerdings kaufte ich mir Mitte bis Ende Neunziger Karten zur DTM in Lahr am Rande
des Schwarzwaldes, wo ich seit Anfang der Neunziger wohnte. Unter anderem fand dort auch als Rahmenrennen ein
Lauf zu den historischen Tourenwagen statt. Die hatten es mir dann auch angetan. Die DTM war nur noch Nebensache,
Openwheeler fanden gar kein Interesse, aber die hist. Tourenwagen (unter anderem tatsÃ¤chlich auch Lotus Cortina, Mini
und sogar der TVR Griffith) machten dermassen Laune beim Zuschauen, dass ich die Teile eigentlich nicht mehr aus
dem Kopf bekam.

Mittlerweile wieder NÃ¤he Kaiserslautern wohnhaft (eigentlich verloren die roten Teufel nur noch; also Fussball-
Interesse=0), bekam ich von meinem Schwager die Need for Speed Teile eins und zwei in die Finger. Die wurden dann
bis zum Abwinken gezockt. War auf meinem PC leider nur mit eingeschrÃ¤nkter Grafik mit dem Joystick spielbar.
Allerdings war ich somit mit dem PC-Rennvirus infiziert.

Dann, nachdem ich meinen Schwager in Ludwigshafen besucht und einen Einkaufsbummel gemacht hatte, kehrte ich
mit GT Legends und GTR2 nach Hause zurÃ¼ck. Beide Games wurden (auf einem mittlerweile neuen Rechner - den ich
zur Zeit immer noch besitze) installiert und fÃ¼r ausserordentlich gut befunden. Allerdings sehnte ich mich nach Gegnern
(keine KI) und so wurde nach Mods und Gleichgesinnten gesucht.

Im Oktober 2007 fand ich dann die ABB und gleichzeitig auch die PBB. Ich wurde Mitglied und fuhr tatsÃ¤chlich auch das
ein oder andere Rennen online mit. Mit Joystick und Tastatur war da allerdings nicht viel zu holen. Ein Lenkrad musste
her. Logitech bot das G25 an und ich war dann auch bald stolzer Besitzer eines solchen. Viele Rennen habe ich dann
auch tatsÃ¤chlich nicht gewonnen (um ehrlich zu sein... gar keins :().

Tut aber nichts zur Sache. Das Miteinander war wichtig und der Zusammenhalt der Budenmitglieder untereinander sind
ausschlaggebend fÃ¼r den weiteren Verlauf meiner Budenmitgliedschaft.

Nach ein paar Jahren verliess mich das Interesse an den doch etwas in die Jahre gekommenen Simulationen und ich
verkaufte das G25 und alle Software hierzu. Nur um nach ca. 1 1/2 Jahren festzustellen, dass es eigentlich keine andere
Simulation gab, die diese historischen Tourenwagen zur GenÃ¼ge darzustellen vermochte. Also wieder ein Lenkrad
beschafft (diesmal kein allzu gutes) und die mittlerweile Ã¼ber Computerbild Spiele verfÃ¼gbare DVD installiert. Mit Hilfe
des Autoupdaters auch zu dieser Zeit kein Problem. Rennen wurden wieder mit mÃ¤ÃŸigem Erfolg bestritten.

Dann wurden Assetto Corsa, rFactor2 und R3E verÃ¶ffentlicht und ich erlag meinem Verlangen. Alle "alten" Sims wurden
deinstalliert. Es wurden o.g. Programme beschafft und installiert, nur um festzustellen, daÃŸ diese wohl ein horrendes
Mass an Hardware und eine Internetverbindung voraussetzten, die ich in meinem Wohnort und mit meinem PC
keinesfalls zur VerfÃ¼gung stellen konnte. Ich fuhr also Rennen gegen sehr wenige KI-Gegner und dies auch noch bei
bescheidenen Grafikeinstellungen. Jedenfalls vermisste ich die historischen Tourenwagen und GTs.

Vor einigen Wochen - meine Frau und ich wollen im Rentenalter an die Nordsee umziehen - deinstallierte ich alle
unnÃ¶tigen Programme, auch alle Ã¼ber Steam geladene Software. Wir mÃ¼ssen uns PlatzmÃ¤ssig nach unserem
Umzug sowieso einschrÃ¤nken und somit kommt als nÃ¤chster Rechner nur noch ein Notebook oder Laptop in Frage. Auch
mein mittlerweile gutes, neues Lenkrad sollte der Rationalisierung zum Opfer fallen. Alles war fÃ¼r einen Verkauf
vorbereitet, als ich mir in Youtube ein paar Ã¤ltere Videos von historischen Tourenwagenrennen ansah. Ich hatte wieder
Blut geleckt. Die Verkaufsabsicht des Lenkrades hinter mir lassend, wurde GTL von Steam installiert. Den Autoupdater
und Python runtergeladen und installiert war kein Problem. GlÃ¼cklicherweise wurde von der ABB auch noch das
Weihnachtsgeschenk des freien FTP Zuganges gewÃ¤hrt, wobei dann der Dateidownload ca. einen Tag dauerte. Seit
dem (25. Dezember 2017) bin ich wieder einmal stolzes Mitglied der ABB.

Seitdem habe ich auf verschiedenen Servern an Rennen teilnehmen und nicht gewinnen kÃ¶nnen :lol: . Meine nach der
Installation auftretenden Probleme wurden durch fundierte Kenntnisse der Budenmitglieder und der Admins zu meiner
vollsten Zufriedenheit gelÃ¶st.

Die ABB ist die beste aller Buden. Ich bin stolz, endlich wieder Mitglied zu sein. Dies soll auch in Zukunft weiterhin so
bleiben.

Viele GrÃ¼ÃŸe an alle Mitglieder und die, die es werden wollen. Ich wÃ¼nsche euch einen guten Rutsch nach 2018 und
viel Erfolg bei allen zukÃ¼nftigen Vorhaben.
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Flipp

============================================================================

Aw: Buden-ZugehÃ¶rigkeit
Geschrieben von CasparGTL - 29.12.2017 23:15
_____________________________________

Ein Mann nach meinem Herz, der sagt was und wen er liebt.
Sehe dich hoffentlich bald auf der Strecke Flipp.

https://www.youtube.com/watch?v=Nv-GEkpMU0k

============================================================================

Aw: Buden-ZugehÃ¶rigkeit
Geschrieben von Flipp - 30.12.2017 06:31
_____________________________________

Servus Caspar,

jawohl, wir sehen uns bestimmt auf der Strecke :) . Freue mich schon drauf.

GrÃ¼ÃŸe
Flipp

============================================================================

Aw: Buden-ZugehÃ¶rigkeit
Geschrieben von Robbser - 30.12.2017 11:51
_____________________________________

Willkommen zurÃ¼ck, schÃ¶ne Geschichte

Hehe, viele kommen wieder.
Hab auch solche Phasen wo ich mal keine Lust habe.
Aber ohne gehts dann doch nicht.:lol: 

Sind wir nicht mal in einem Team gefahren?

mfG Robert

============================================================================

Aw: Buden-ZugehÃ¶rigkeit
Geschrieben von Flipp - 31.12.2017 07:50
_____________________________________

Servus Robert,

ich denke wohl. ETCC und Ford Capri, wenn ich mich recht entsinne. War keine Ã¼berragende Saison (lag an meiner
Fahrweise), hat zumindest mir trotzdem Spass gemacht.

GrÃ¼ÃŸe und guten Rutsch
Flipp

============================================================================
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